

Celebrando nuestra Diversidad y Herencia Hispana

ACPS es un verdadero crisol de culturas. Tenemos estudiantes de 118 países diferentes que hablan 120 idiomas diferentes y traen una diversidad de culturas, antecedentes académicos y circunstancias socioeconómicas, y eso es un beneficio increíble para nuestra comunidad.

Desde hoy hasta el 15 de octubre, estamos reconociendo el Mes de la Herencia Hispana, que se realizará del 15 de septiembre al 15 de octubre y honramos las contribuciones de los hispanoamericanos a nuestra cultura y la larga e importante presencia de hispanos y latinos en Estados Unidos.

Este año, les preguntamos a los estudiantes y al personal qué es lo que más los enorgullece de su herencia hispana. Disfrute de lo que algunos de ellos tuvieron que decir:

Recursos para las Familias

Queremos asegurarnos que todos conozcan los recursos disponibles para nuestra comunidad de habla hispana, incluyendo:

- Facebook en español
- Twitter en español @ACPSespanol
- Boletines escolares con contenido en español (para escuelas con un alto porcentaje de familias de habla hispana)
- Enlaces de Padres Bilingües Inglés-Español
- Recursos disponibles en forma impresa y en nuestro sitio web en español, junto con amárico y árabe

Y, para apoyar la comunicación entre las escuelas, los estudiantes y las familias, los servicios de acceso lingüístico de ACPS, que cubren más de 100 idiomas, incluyen:

- interpretación telefónica (a través de Línea de Lenguajes)
- interpretación cara a cara
- servicios de traducción escrita

Para más Información

Póngase en contacto con la Oficina de Servicios de EL, servicios de traducción e interpretación al 703-619-8347 o al Centro de Participación Familiar y Comunitaria (FACE, por sus siglas en inglés) al 703-619-8055.

Acerca del Mes de la Herencia Hispana

La Semana de la Herencia Hispana fue proclamada por primera vez por el presidente Lyndon B. Johnson en 1968. La semana conmemorativa se amplió para abarcar un período de 30 días desde el 15 de septiembre hasta el 15 de octubre por el presidente Ronald Reagan en 1988. Fue promulgada el mismo año.

El 15 de septiembre fue seleccionado como fecha de inicio porque es el aniversario de la declaración de independencia de cinco países latinoamericanos: Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras y Nicaragua. México, Chile y Belice celebran sus días de independencia el 16 de septiembre, el 18 de septiembre y el 21 de septiembre, respectivamente.